

徳・知・体の調和のとれた「しなやかな子供」

はやね はやおき あさごはん



ゆい小っ子



名取市立ゆりが丘小学校 学校通信 令和6年8月23日 第6号

【ゆい小マスコットゆり坊】

1 学期後半スタート より充実した実りある日々に

約1か月の夏休みが終わり、今日から1学期後半のスタートです。暑い日が続いた夏休みでしたが、子供たちは家庭や地域の中で充実した時間を過ごすことができたことと思います。学校では、久しぶりに子供たちの元気な姿を見ることができて、とてもうれしく思います。

今年はオリンピック開催の年でした。金メダルを取って嬉し涙を流して喜んでいる姿やメダルを逃して悔し涙を流している姿など様々な姿が見られました。その度に、そうした喜びや悔しさを選手と一緒にテレビの前で、喜んだり悔しんだり「分かち合う」ことができました。それは、喜びや悔しさの陰にこれまでのたくさんの努力が感じられたからです。ここに来るまで一生懸命練習してきたんだらうなと感ずることができたと思えたからです。そして、そうした姿からたくさんの力をもらった気がした夏休みでした。

さて、9月には5年生の松島宿泊学習、4年生の天文台への校外学習、1年生の八木山動物園への校外学習など、楽しい行事等も待っています。子供たちにとってより充実した実りある日々になるよう、職員一同力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様には、引き続き本校の教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。

令和6年度みやぎ小・中学生いじめ防止動画コンクール「優良賞」

6年生が「第10回みやぎ小・中学生いじめ防止動画コンクール」に応募しました。その結果、見事優良賞に輝きました。75校が応募した動画コンクールで、優良賞は最優秀賞、優秀賞に次ぐ3番目によい賞です。

6年生は、『見て見ぬふりをしないために』という作品名で、「いじめを生まない学校ってどんなところ？」ということをも6年生全員で考えて動画を作成しました。25秒間の中に6年生の思いが存分に詰まった動画となりました。

さて、本校では名取市いじめ防止基本方針を基に「ゆりが丘小学校いじめ防止基本方針」を作成しています。また、子供の抱える問題を早期に発見し、早期に対応できるよう月に1回「学校生活アンケート」を実施しています。「助け合う」「声を掛け合う」を合言葉に、今後も指導を継続していきます。



【いじめを生まないために『助け合う』】



【いじめを生まないために『声をかけ合う』】



【最後に全員で『見て見ぬふりをしないために』】

9月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 代表委員会③ インターシップ (~6日)	3 クラブ活動④	4 尚綱学院大学 学校見学 昼読書	5 野口英世記念館 出前授業6年	6 読み聞かせ スクールカウンセラー来校 ノーゲームデー 読書デー	7
8	9	10 5年松島宿泊学習 (1日目)	11 5年松島宿泊学習 (2日目) 読み聞かせ 4 昼読書	12 5年振替休業 4年校外学習 (天文台)	13 防災学習日 読み聞かせ スクールカウンセラー来校	14
15	16 敬老の日 ノーゲームデー	17 ゆりぼうタイム (~20日) 13:40下校	18 ゆりぼうタイム 13:40下校	19 ゆりぼうタイム 13:40下校 1年校外学習 (八木山動物園)	20 ゆりぼうタイム 13:40下校 読み聞かせ	21
22 秋分の日	23 振替休日	24 委員会活動⑦	25 児童昼会② (運動委員会) スクールカウンセラー来校	26 ゆりの木タイム② たてわり清掃② ノーゲームデー	27 読み聞かせ 3年親子学習会	28
29	30					

通学路の安全点検

PTA運営委員の皆様、PTA生活安全委員の皆様にご協力をいただき、通学路の安全点検を行いました。街路樹で通学路が歩きづらい場所や街路樹で標識が見えづらい場所、車や自転車の交通量が多い場所などが、危険箇所として挙げられました。その場所については、市に対応希望の要望書を提出いたしました。今後も子供たちの交通安全について指導を継続していきます。ご家庭でも安全な登下校の仕方について話題にしていいただければと思います。

民生委員・児童委員の皆様との懇談会

7月26日(金)に民生委員・児童委員の皆様との懇談会を行いました。子供たちの登下校の様子や普段の生活の様子について、お話をいただきました。特に、登下校の様子について、明るく元気のよい挨拶にお褒めの言葉をいただきました。一方で、車道を挟んで歩道と歩道で話をしている姿など、改善が必要なことについても併せてお話をいただきました。ご参加いただきました民生委員・児童委員の皆様ありがとうございました。今後とも子供たちへの声掛けや見守りをお願いいたします。

体育館の照明をLED照明に交換しました

これまで水銀灯だった体育館の照明を夏休み中にLED照明に交換しました。これまでよりも明るく快適な環境で集会や体育の授業などで使用できそうです。夏休み明け使用するのが楽しみです。ぜひ、ご使用する機会やご来校の際に足を止めてご覧いただければと思います。

